

TULUDI CAMP



Aufregende Abenteuer zu Wasser und zu Land

Große Herden von Elefanten, Büffeln, Zebras und Antilopen bevölkern ganzjährig die weiten Ebenen im Khwai Private Reserve, einer riesigen 2.000 km² großen Privatkonzession im nordöstlichen Okavango Delta. Hungrige Löwen, Leoparden und Wildhunde hoffen auf reiche Beute...





Die neue „Tuludi Sky Suite“: In der Trockenzeit zwischen 1. März und 30. November können Sie eine romantische Nacht zu zweit mitten in der Wildnis unter freiem Himmel schlafen

Mitten in diesem Naturparadies lädt das Tuludi Camp seine Gäste zu einem ganz besonderen Urlaub ein. Zwischen Juni und Oktober führen die zahlreichen Seitenarme des Okavango reichlich Wasser, so dass Safariekursionen mit Motorbooten oder Mokoros, den traditionellen Kanus, möglich sind. Zwischen November und Mai können Sie bei Safaris mit dem Auto oder zu Fuß das Heranwachsen der Jungtiere beobachten.

Abends sitzen Sie auf den Terrassen im Gemeinschaftsbereich gemütlich im Sessel, während die glutrote Sonne langsam hinter dem Horizont verschwindet. Doch auch tagsüber genießen Sie hier einen überwältigenden Blick auf die umliegende Land-

schaft und die vorbeiziehenden Tiere. Weitere Abwechslung bieten die Baumhaus-Bibliothek, die sich in vier Meter Höhe über dem Erdboden befindet, und das große Schwimmbecken

Für die Übernachtung stehen den Gästen sieben luxuriöse und mit über 60 Quadratmetern Wohnfläche und 100 Quadratmetern Veranda großzügig konzipierte Zelte zur Verfügung, die durch Holzwege miteinander verbunden sind. Das Innere Ihrer Unterkunft erinnert an die großartige Flora und Fauna des Okavango Delta. Bilder der Künstlerin Sarah Kelly zeigen die großartige Landschaft der Region, Textilien des berühmten südafrikanischen Designstudios Ardmore erfreuen das Auge mit

Affen und Krokodilen und von der Decke hängen handgefertigte Kerzenleuchter aus Palisanderholz. Eines der Zelte mit doppelter Größe ist mit einem Doppelbett und zwei Einzelbetten speziell für Familien eingerichtet. Für Erfrischung sorgen Innen- und Außenduschen, Badewannen und ein Pool auf der großen Veranda.

Eine romantische Nacht zu zweit mitten in der Wildnis erwartet Sie bei einem Ausflug zur Sky Suite. Unter dem weiten Sternenhimmel speisen Sie beim Schein der Fackeln am knisternden Lagerfeuer. Wenn Sie sich später zu Bett begeben, blicken Sie noch eine Weile in den weiten Sternenhimmel, während aus der Ferne die Laute zahlreicher Tiere an ihr Ohr dringen.





All year round, large herds of elephants, buffalo, zebras and antelope inhabit the broad plains of Khwai Private Reserve, an enormous, 2,000 km² private concession in the north-eastern Okavango Delta. Rich pickings for hungry lions, leopards and wild dogs...

At the heart of this nature paradise Tlududi Camp invites its guests to enjoy a holiday of a very special kind. Between June and October, the numerous tributaries of the Okavango are amply filled with water, enabling safari excursions via motorboat or mokoros, traditional canoes. From November to May, you can observe the growing young animals on safaris by car or on foot.

In the evenings you can sit in a comfortable armchair on the terrace of the communal area and watch the glowing sun slowly disappear behind the horizon. Here you

can also enjoy superb views in the daytime, admiring the surrounding landscape and passing animals. Further diversion can be found in the treetop library, located four metres above the ground, and the large swimming pool.

Guests are accommodated in seven luxurious tents, 60 square metres in size and featuring a 100-square-metre veranda, with the tents connected via wooden walkways. The interior is evocative of the fantastic flora and fauna of the Okavango Delta. Pictures by the artist Sarah Kelly show the wonderful landscape of the

region, textiles by the famous South African design studio Ardmore delight the eye with monkeys and crocodiles whilst handmade palisander candelabras hang from the ceiling. One of the tents is double the size, featuring a double bed and two single beds, it is furnished especially for families. Refreshment comes courtesy of indoor and outdoor showers, bathtubs and a pool on the large veranda.

A romantic night for two awaits on an excursion to the Sky Suite. Beneath the starry skies you dine by the light of flaming torches beside the crackling campfire. Later,

in bed, you can gaze up at the vast starry sky, whilst the sound of countless animals can be heard in the distance.

*Exciting
adventure
on land and
water*



Book via:
Natural Selection
Telephone: +27 21 001 1574
E-mail: reservations@naturalselection.travel
www.naturalselection.travel

